



Paris Ouest Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY

9 Pièces

362 m²

Réf. 1784

12 000 €

Paris 16^{ème}

Appartement à louer (75016)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

PARIS XVI - La Muette Nous vous présentons à la location un appartement de réception loué vide d'une surface habitable de 362m2 (365m2 au sol), situé dans une rue recherchée du quartier de La Muette dans le 16ème arrondissement, au premier étage d'un immeuble de standing avec gardien construit en 1930. Cet appartement aux volumes imposants se compose d'une entrée avec dressing, d'une galerie d'entrée, d'une triple réception, d'une salle à manger, d'un bureau, d'une cuisine d'îlot aménagée et équipée, d'une master bedroom avec sa salle de bains, de deux chambres avec chacune leurs salle de ...

PARIS XVI - La Muette Available for rent is an unfurnished, expansive reception apartment with a living area of 362 sqm (3,897 sqft) and a total floor area of 365 sqm (3,929 sqft), located on a sought-after street in the prestigious La Muette area of the 16th arrondissement. Situated on the first floor of a luxury 1930s building with a concierge, this residence is ideal for both formal entertaining and family living. This impressive apartment offers generous proportions and includes an entrance with a coat closet, a grand entry gallery, a triple reception area, a formal dining room, a study, an ...

PARIS OUEST SOTHEBY'S IR ETOILE - MONCEAU

82 Avenue De Wagram - 75017 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

